



L'Association Bas-Rhinoise des Rééducateurs de l'Éducation Nationale

vous invite à une conférence de

Jérôme Boutinaud

Psychologue clinicien, psychomotricien, maître de conférences en psychologie
à l'Université Paris V René Descartes et membre du laboratoire LPCP EA 4056.

***La place de l'image du corps dans le développement
psychomoteur de l'enfant :***

implications théoriques, psychopathologiques et thérapeutiques



Mardi 30 avril 2013 à 19H30 à la **Maison Des Associations de Strasbourg,**
Place des orphelins

Entrée : chapeau

Jérôme Boutinaud

La place de l'image du corps dans le développement psychomoteur de l'enfant : implications théoriques, psychopathologiques et thérapeutiques.

Le concept d'image du corps, issu du champ de la psychanalyse et faisant implicitement référence à plusieurs auteurs, sera ici envisagé comme un élément théorique majeur dans le cadre de la compréhension du développement de l'enfant : il met en avant la manière dont ce dernier vient à construire son identité en référence constante avec sa façon de s'approprier subjectivement son corps. Ce processus débouche dès lors sur l'apparition de véritables représentations psychiques du corps, qui signent l'intégration progressive et fédératrice de cette dimension fondamentale de la personnalité humaine et ce dès la naissance. Toujours mise en perspective avec la notion de schéma corporel (qui renvoie aux dimensions instrumentales et praxiques) qu'elle éclaire mais qui la complète aussi volontiers, l'analyse des enjeux autour de l'image du corps ouvre de plus sur la possibilité de comprendre autrement certaines situations cliniques : nous envisagerons ici des figures psychopathologiques telles que l'autisme et la psychose infantiles ou l'anorexie mentale chez l'adolescent pour illustrer les avatars et les distorsions de ce qui, dans le développement normal, arrive à s'élaborer de façon relativement harmonieuse. Des allers et retours entre théorie et pratique clinique seront ici proposés pour venir soutenir la réflexion et le débat...

Mardi 30 avril 2013 à 19H30 à la **Maison Des Associations de Strasbourg**,
Place des orphelins

Entrée : chapeau

Pour des raisons d'organisation, merci de vous pré-inscrire à :

abrren@free.fr

Un mail de confirmation vous sera envoyé.